

EIN GRUND ZUM FEIERN!

30 Jahre FremdsprachenassistentInnen

Es lebe die deutsch-französische Freundschaft!

20-jährige Partnerschaft mit dem Campus La Salle in St. Etienne und die

10-jährige Partnerschaft mit dem Lycée René Cassin in Straßburg

30-20-10 - nach diesem Motto lief am Freitag, dem 27.05.2016 die Jubiläumsfeier der FremdsprachenassistentInnen des Berufskollegs Südstadt Köln in der festlich geschmückten Aula ab. Hierzu hatte das Berufskolleg Südstadt die Partner aus Frankreich und England eingeladen, aber auch Verantwortliche der Stadt Köln, der Bezirksregierung, der Kammern sowie ehemalige AbsolventenInnen (von 1988 - 2015) und 120 SchülerInnen aus den aktuellen Klassen waren gekommen.



Abbildung 1: Herr Florenz mit "Frankreich, Frankreich" und Schülerinnen der A251

Die Schüler der Klasse A251 organisierten im Rahmen des Eventmanagementkurses diesen Festakt unter der Leitung von Frau Wette-Breit, bei dem gesungen, gelacht und getanzt wurde. Die Partnerschaft und gute Zusammenarbeit zwischen Frankreich und Deutschland wurde mit Musik, einer Fragerunde und einem kleinen Sketch gefeiert, der die interkulturellen Unterschiede zwischen den beiden Ländern selbstironisch hervorhob. Daran, dass die Partnerschaft trotz Unterschieden besteht, hat Herr Florenz, Klassenlehrer der A251, großen Anteil. Emotional wurde der Festakt begleitet von den Erinnerungen von Frau Hinz-Sassin und Herrn Florenz, die über ihre Erfahrungen der letzten Jahre, in Form eines Dialoges, berichteten. Zudem zeigte die Klasse einen gerade fertig ge-



Abbildung 2: Logo des Festakts gestaltet von Inti González

wordenen, sehr informativen und schülernahen Imagefilm über die Fremdsprachenassistentenausbildung, der als Projektarbeit über das ganze Schuljahr erarbeitet worden war und bald auf der Homepage zu sehen sein wird.

Der Höhepunkt der Feier war das gemeinsame Singen des Liedes „Toi + moi“ von Grégoire, das noch einmal das Zusammengehörigkeitsgefühl unserer Schulen verstärkte und allen Gästen viel Spaß machte und sogar zu Tränen rührte.

Bei gutem französischem Essen ließen die Gäste die Feier in entspannter Atmosphäre ausklingen.



Abbildung 3: SchülerInnen der Klasse A251 beim Abschlusslied (von links nach rechts: Adriana Di Caro, Ann-Kathrin Mangold, Inti González)